

Venezuela rechaza reconocimiento de EEUU a Edmundo González como presidente electo



Gil resaltó que en los pocos días que le quedan a Blinken de secretario de Estado debería dedicarse a reflexionar sobre sus fracasos. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 19 nov (RHC) El canciller de Venezuela, Yvan Gil repudió este martes en Caracas, el reconocimiento del Gobierno de Estados Unidos del excandidato presidencial por la oposición, Edmundo

González, como mandatario electo en los comicios del pasado 28 de julio.

Washington se pronunció oficialmente a través del secretario de Estado, Anthony Blinken, quien aseguró en su cuenta de X que “el pueblo venezolano se pronunció contundentemente el 28 de julio y nombró a Edmundo González Urrutia electo. La democracia exige respeto a la voluntad de los electores”, dijo.

La afirmación de Blinken es totalmente absurda y va en contra de cualquier principio democrático, pues la autoridad electoral venezolana nombró a Nicolás Maduro como presidente del país con un 51.20 por ciento, lo que equivale a 5.150.092 electores.

Sobre la postura de Washington, Gil indicó en su canal de Telegram que “del único lugar que no se vuelve es del ridículo”, haciendo alusión a la actitud que asume la Casa Blanca.

Agregó que “Blinken, enemigo confeso de Venezuela, insiste en volver a hacerlo, ahora con un Guaidó 2.0 apoyado por fascistas y terroristas subordinados a la maltrecha política estadounidense”.

El canciller venezolano resaltó que en los pocos días que le quedan a Blinken de secretario de Estado “debería dedicarse a reflexionar sobre sus fracasos, deshacerse de los complejos imperiales y coloniales e ir a escribir las memorias de cómo la Revolución Bolivariana lo hizo morder el polvo de la derrota, tal como a sus antecesores”. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/370103-venezuela-rechaza-reconocimiento-de-eeuu-a-edmundo-gonzalez-como-presidente-electo>



Radio Habana Cuba